

INHALT

EINLEITUNG	IX
Der Kommentar zur <i>Metaphysik</i> des Aristoteles in der Antike: Zum Standort von Alexanders Kommentar	IX
Die antiken Kommentare zur <i>Metaphysik</i> des Aristoteles	IX
Alexanders Kommentar zur <i>Metaphysik</i> innerhalb seines Œuvres	XV
Alexanders Metaphysikbegriff	XXII
Alexanders Erklärung des Titels „Metaphysik“	XXII
Komposition (Unitarismus)	XXV
Alexanders Deutung der aristotelischen Metaphysik als Wissenschaft vom Seienden als solchem	XXVII
Bestimmung des Gegenstandes der Metaphysik: Seiendes als solches	XXXVI
Der Universalcharakter der Metaphysik: Seiendes als solches im Ganzen	XLIII
Metaphysik als aufweisende und beweisende Wissenschaft: die Eigenschaften des Seienden als solchen	LVII
Pseudo-Alexanders Kommentar zu den Büchern E bis N	LXV
Juan Ginés de Sepúlveda und seine Übersetzung von Alexanders <i>Metaphysik</i> -Kommentar	LXXI

LITERATUR	LXXXVII
Siglen	LXXXVII
Ausgaben und Übersetzungen von Alexanders Kommentar zur <i>Metaphysik</i>	LXXXVII
Allgemeine Darstellungen von Alexander von Aphrodisias ..	LXXXIX
Studien zu Alexander von Aphrodisias' und Pseudo- Alexanders Kommentar zur <i>Metaphysik</i> des Aristoteles	XC
Sepúlvedas Werke	XCV
Studien zu den Beziehungen von Juan Ginés de Sepúlveda und Alexander von Aphrodisias	XCV